

Rotary



DISTRICT 2650

KASHIHARA
ROTARY CLUB WEEKLY

<http://kashihara-rc.jp/>

創立 昭和32年4月19日
会長 菅生康清
会長エレクト 高橋靖
副会長 長谷川博章
幹事 下辻眞人
広報会報記録 中野利昭



2018-19年度 地区スローガン

ロータリーを学び、実践し、発信しよう； Enjoy Rotary

事務局（例会場）

檀原市久米町 652-2
DAIWA ROYAL HOTEL THE KASHIHARA 4F
TEL/0744-28-2801 (直通)
FAX/0744-28-2802
E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp
TEL/0744-28-6636 (ホテル)

例会日

毎週金曜日
12時30分～13時30分
Vol. 62 No. 2 (2018-19)
2018(平成30)年7月20日発行

第2985回例会報告書

2018(平成30)年7月13日

司会	副SAA・辻田真海会員
R.song	4つのテスト
ソング・リーダー	尾田肇睦会員
ピアノ奏者	廣畠弥生さん
	あの素晴らしい愛をもう一度
	グリーンスリーヴス

出席報告

正会員45名
(7/13)
(6/29補正)

出席者 34名
" 37名

出席率 89.47%
" 92.50%

ニコニコ箱

◎奉仕部門の合同委員会開催、ありがとうございました。また昨日はローターアクト例会に多数出席ありがとうございました。菅生康清会員
◎委員会の方々、少しの協力しかできませんがよろしくお願いします。吉村輝高会員

会長挨拶

○皆様こんにちは。西日本の豪雨災害により大変な被害が出ており、亡くなられた方は200人余りだそうだ。特に倉敷は先月に甘檜会ゴルフコンペで訪問しており、のどかな田園風景が水没しており、非常に残念に思う。会員の皆様からも「どうするのか」とお声を頂いたので、来月の理事会で当クラブとしてどうするかを検討させて頂く。何かご意見等あれば会長・幹事・理事に仰って頂ければ、理事会に上程し、対応していきたいと思う。

○今週は奉仕部門の合同委員会が開催された。多数の方にご出席頂き、親睦も深めて頂き、有意義だったと思う。また、昨日は檀原RACの所信表明例会で、アクター達が今年一年どのように活動していくか、会長の的場君はじめ、初々しい挨拶をしていた。特に的場君は米田会員の会社の社員で、米田会員の期待も背負って頑張ってくれると思う。本日はこの後

に出席・ニコニコ箱の合同委員会があり、その後懇親会もあるが、是非委員長の皆様はできるだけたくさん委員会を開いて頂き、事業はもちろんのこと、お酒の席で懇親を深めて頂ければと思う。そうすることで檀原RCの雰囲気を良くしていくことに繋がると思うのでよろしくお願ひしたい。

最後に、この週末は非常に暑いそうなので、体調管理には十分に気を付けて頂き、また次週の例会にご出席頂くようお願ひし、会長挨拶とさせて頂く。

幹事報告

△地区より、ロータリーリーダーシップ研究会RLIパート1の修了証の伝達：高橋靖会員



△先週末の西日本を中心とした豪雨により、亡くなられた方や行方不明の方を含めて200人を超えているそうだが、会員の皆様はご無事でしたでしょうか。もし何か被害にあわれた方がいらっしゃったら、幹事までお知らせ頂くようよろしくお願ひしたい。

△地区より「第17回ロータリー全国囲碁大会」の案内
※詳細は掲示板にて。



【前会長・前幹事へバッジの贈呈】



をヴァージョンアップさせて参ります。

これから新しい会員候補者を集め、選考していくことが当委員会の役目となっています。それを理事会にあげ、理事会から皆様にお伝えしていくという流れになりますが、過去から集めている中身を見直すとともに、新しい候補者を探して参ります。現状では2名の候補者がいらっしゃいますので、改めてお話をし、入会して頂きたいと思っています。

また、会員候補者の選考に関して、「樋原 RC」というよりは「ロータリークラブ」にふさわしい方にしっかりとお話をし、相談させて頂きながら次の新しい時代に向けて活動して頂ける方を選考して参ります。どうか選考した際には、理事会の皆様にはお手数おかけしますが議論頂き、その上で承認を頂いた際には皆様にご連絡させて頂きますのでご確認頂きますようよろしくお願い致します。

【前年度皆勤賞の贈呈:尾田肇睦会員・中谷昌紀会員】



《ロータリー情報委員会・野口洋司委員長》

副委員長 増田善昭会員
委員 植谷龍昌会員・
好川嘉則会員



会員に対してロータリー精神と理念の高揚を図り、ロータリーの知識あるいはルールを深めるとともに、情報の提供と伝達に務めて参ります。

特に、本年度は菅生会長の所信で会員増強を特化したいとされています。そして会長の言葉を借りるなら、会員が増えることでクラブはより活性化され、クラブの抱える多くの問題を解決すると述べられています。まさにその通りだと思います。

そういうことで、特に本年度の当委員会も情報集会を通じて会員増強に力を入れる所存です。その一つとして10月19日の情報集会担当例会のテーマを「会員増強」と致します。そしてグループの人数は少なくし、各グループから2~3名の新入会員の推薦をして頂き、各グループが責任を持って会員増強して頂きますようお願い致します。



【奉仕プロジェクト常任委員会・高橋 靖常任委員長】

人生を良きものとするロータリーの奉仕活動に、会員はもちろんローターアクトクラブ、インタークラブとの連携強化を図り、積極的に参加を促して参ります。そして、それらから生まれる新たな出会いと経験を自身の人生哲学と喜びとした人々から地域に伝播してもらい、樋原 RC の価値向上とロータリー活動の地域への普及に努めます。

各奉仕委員会の皆様、よろしくお願ひ致します。



卓話

【フォーラム】

—会員増強・奉仕プロジェクト—

【会員増強・ロータリー財団・クラブ広報常任委員会・井上輝好常任委員長】

本日は会員増強選考委員会の高橋委員長と、ロータリー情報委員会の野口委員長に発表して頂きます。今年度も活発に活動して頂き、楽しくロータリー活動ができるよう皆様のご協力をよろしくお願ひ致します。

《会員増強選考委員会・高橋 靖委員長》

副委員長 豊田博樹会員
委員 尾上隆志会員・
長谷川博章会員

個として素晴らしい奉仕の精神を持つ新しい会員候補者を探し、ロータリアンであることの意義と価値を真摯に伝え入会を促します。そして新しい息吹を吹き込み、樋原 RC

《職業奉仕部門委員会・尾田肇陸委員長》

副委員長 吉川弘晃会員

委員 矢吹吉男会員

【基本方針】

職業奉仕はロータリー活動の基本であることの認識を図り、基本理念を推進しながら奉仕意識を掲げ、努力していきます。



《社会奉仕部門委員会・松井大典委員長》

(代理発表：藤岡宏章副委員長)

副委員長 藤岡宏章会員

委員 里田 好会員

「若者を導き、仲間を増やそう」という会長所信を承けて、当委員会として地域の青少年の健全育成に繋がる事業を実施します。その活動を通じて青少年育成と併せて、地域に樅原RCの活動状況をアピールし、その存在意義を社会に認識して頂けるよう努めます。

社会奉仕活動に、委員会メンバーはもとより、より多くの会員が参加し実践していることは、地域の人々に当クラブの活動を認知してもらうための格好の広報であると考えますので、会員各自の積極的な事業への参加を期待します。

【主たる活動計画】

・ロータリージュニアサマースクール

今年度で3回目を迎え、すでに定員となっています。

樅原及び近隣の小学生を対象に、規律ある集団生活や多くの出会いを通じて、豊かで美しい思いやりの心やコミュニケーション力、リーダーシップ力を育て、将来、地域社会の健全な発展に寄与することができる青少年を育成することを目的として実施します。

・「クリーンアップならキャンペーン」への参加



《国際奉仕部門委員会・平田博也委員長》

副委員長 吉田浩巳会員

委員 民谷浩一会員

今年度の国際奉仕委員会の活動計画として、姉妹クラブであるメンロパークRC、キヘイワイラ RCとの関係を模索し、より友好的な活動を相互に行えるよう連絡を取りあっていく。

そのために過去の経緯を再確認し、当クラブの今後の方針を示し、先方の要望を聞き調整をしていきたい。

数年前に両クラブに訪問しているので、今年度は日本へ訪問してもらうよう呼びかける。

2019年6月1~5日にドイツ ハンブルクにて行わ



れる予定の国際大会への参加の呼びかけを行う。

《青少年奉仕部門委員会・中谷昌紀委員長》

「クラブ活動の概況及び活

動計画」の冊子に記載の通り、

随時計画を遂行して参ります。

特に今年度は菅生会長のもと

青少年活動に力を入れて頂け

るとのことでのことで、昨日樅原RAC

の所信表明がございましたが、

アクター達もそういったとこ

ろを理解してくれており、い

いろいろな活動を計画してくれています。



さしあたっての活動としては、9月9日「アクトの日」に奈良ゾーンは樅原神宮前駅、樅原神宮西口駅、岡寺駅の3か所で駅構内の清掃活動を行う予定です。先ほど菅生会長が仰っていたように、今年度樅原RAC会長の的場君は、米田会員の教えが行き届いており、非常に能動的に頑張ってくれていますので、今年一年、彼を助けていきながら委員長として私も頑張っていく所存です。

インターACTにおきましては、毎年行っています「かなはし苑」への音楽慰問について先生方と打ち合わせをしており、9月の23日もしくは24日に開催できればと思っています。皆様方のご参加をよろしくお願い致します。

また、この度の西日本豪雨災害に対して、樅原学院高校IACは早速に樅原神宮前駅において募金活動を行い、義援金をお送りするとのことです。

残念ながら、樅原RACは会員数11名、樅原学院高校IACにおいては3年生が卒業すると2名になってしまいます。提唱クラブとしましては我々も出向いて募金活動などさまざまな活動に積極的に参加できればと思いますので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。

《青少年活動委員会・豊田博樹委員長》

(代理発表：尾上隆志副委員長)

副委員長 尾上隆志会員

委員 関 俊昭会員・

速水正明会員



主な活動として3つございます。1つは、松井委員長の社会奉仕部門委員会でご担当されているロータリージュニアサマースクールに我々の委員会も積極的に手伝いさせて頂きます。2つ目に、10月に開催致します「樅原RC杯学童野球大会」で、今年度で10回目となります。前年度、前々年度よりも盛り上がるよう積極的に活動を支援していきたいと考えています。3つ目に、伝統文化「こども達と和のつどい」を12月27日にイオンモール樅原で開催致します。

当委員会は豊田委員長はじめ4名の、当クラブでは若いメンバーで構成されています。菅生会長の「若者を導き、仲間を増やそう」というテーマの「若者を導き」という部分が我々に課せられた使命だと思っております。精一杯努力して参りますのでよろしくお願ひ致します。

〈RA・IA 委員会・中谷昌紀委員長〉

副委員長 松井大典会員
委員 鍵岡正隆会員・河村善一会員

先ほど先走ってしまい、ローターアクト、インター アクトの活動についてお話をさせて頂きました。私が担当させて頂いている青少年奉仕部門委員会には豊田委員長の青少年活動委員会もございます。その中で、今年度はジュニアサマースクールが松井委員長の社会奉仕部門委員会でご担当されることになっていますが、その他にも活動がたくさんあり、委員会メンバーに限らず多くの方に一つでも多くの活動にご協力頂きますようお願い致します。特にジュニアサマースクール、学童野球大会、「こども達と和のつどい」にご協力をお願い致します。「こども達と和のつどい」は地区補助金を頂けることも決定しておりますので、是非とも20名程のロータリアンのご参加をよろしくお願ひ致します。

〈米山奨学委員会・吉田浩巳委員長〉

(代理発表：井上輝好副委員長)
副委員長 井上輝好会員
委員 松岡康毅会員

詳細な活動計画につきましては冊子をご覧頂ければと思いますが、前年度に引き続き、ベトナム出身の米山奨学生グエン レ・アンさんをお世話させて頂きます。彼女はAIの研究をしており、博士課程に在籍し、現在は博士号を取るべく論文を作成しているそうです。日本で就職するそうで、すでに内定を貰っているとのことで、彼女もとても張り切っています。

米山記念奨学会への寄付につきましては、皆様の会費から頂いておりますので、今年度も無事に地区の目標額を達成できると思います。今後ともご協力をよろしくお願ひ致します。

会長総評

委員長の皆様、ありがとうございました。会員増強については、私の所信でも挙げているように、樋原RCを活性化させ、続けていくためには会員増強が必要だと思っている。そのため、情報集会の議題を「会員増強」として頂いたが、できるだけ多くの候補者の方をあげて頂くようよろしくお願ひしたい。その際は、候補者の方に声をかける前に、まず会員増強委員会に声をかけていいか問い合わせて頂くようお願ひしたい。というのは、当クラブは理事会が最高決定機関ではあるが、理事会で承認されても、その後会員の皆様にご

連絡させて頂き、一人でも異議申し立てがあれば入会できないという厳しい形で運営されてきた。そのため、候補者ご本人に入会して頂くという話をしても、入会できない可能性もあるので、まずは会員増強委員会にご確認頂くようよろしくお願ひしたい。

奉仕プロジェクト部門に関しては、多くの事業を計画して頂き、ありがとうございます。すでに年度が始まる前の12月の時からお願ひをしており、その時からどのような事業を行うかを考えて頂いた。今年度はまだ始まって10日余りだが、すでに委員長の皆様には計画を進めて頂いており、再来週には今年度最初の事業としてジュニアサマースクールが開催される。80名という多くの小学生に参加して頂けることになった。これについては是非があると思うが、3年目ということで認知もされ、時期的なことも考慮して、80名という参加者が集まった。10月には学童野球が、12月27日には「こども達と和のつどい」が開催される。12月27日という年末の時期ではあるが、子供達が日頃の練習の成果を披露してくれるので、多くの方にご参加頂くようよろしくお願ひしたい。国際奉仕については、今年度はドイツのハンブルクで国際大会が開催される。ドイツと言えば民谷会員のお膝元だと思うので、民谷会員を団長に多くの方にご参加頂ければと思う。

【例会ご案内】

7月27日(金) 《第4例会》
担当：プログラム委員会

8月3日(金) 《第1例会》
新入会員自己紹介

8月10日(金) 《第2例会》
ロータリージュニアサマースクール報告
担当：社会奉仕部門委員会

8月17日(金)
休会

8月24日(金) 《第3例会》
納涼例会
担当：親睦活動委員会

【同好会】

書道同好会

8月3日(金)・8月10日(金)
午後2時～ 於：4階 楓の間

【RAC例会】

[樋原オーパークホテルにて、午後8時～9時15分]

7月25日(水) 《第2例会》
奈良ゾーン代表公式訪問例会
19:30開会、20:55閉会

8月10日(金) 《第1例会》
ビアガーデン例会

於：近鉄百貨店樋原店アサヒ屋上スカイバイキング
(雨天時：7階 きらり CUCINA)
19:30開会、21:00閉会

※卓話資料はデータでの提出をお願い致します。